



CEDIDA

GREMIOS PRESENTES.

Requieren atención y ayuda

● El presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) de Arica, Ricardo Peña, coincidió con el dirigente de Asinda, señalando que el robo a sus asociados de las empresas de la construcción son pan de cada día en nuestra ciudad por lo que se necesita un elemento de unión que los pueda guiar para solucionar la seguridad ciudadana.

“Se requiere iluminación, vigilancia y coordinación; son temas preocupantes que queremos relevar para que sean considerados, Nos gustaría ver soluciones concretas en temas de seguridad, es por eso que esperamos que de estas conversaciones se obtengan resultados para la seguridad de nuestra región, tanto en materia de inmigración ilegal y delincuencia”, dijo el presidente regional de la CChC.

Por su parte, Sergio Gallardo, vicepresidente de las Femipymes y presidente del gremio mecánico automotriz mencionó que el robo de vehículos, piezas y partes se ha masificado, por lo que es necesario trabajar unidos con las autoridades para frenar con este flagelo.

“Tenemos bastante que decir y aportar por lo que esperamos ser considerados por el sector público, tal como plantea Asinda a quien adhiero en su planteamiento de unidad”.

Añadió que las mafias con todo lo que ello conlleva como los “gota a gota y prestamistas ilegales” ya se instalaron en esta zona del país, por lo que urge abordar esta y diversas materias del crimen organizado que está irrumpiendo en la ciudad de manera ascendente. 🌐